

新型コロナウイルスに関する情報共有（6月15日）

- 6月15日現在、保健省発表の確定症例数は、昨14日から317人増の18,544人です。
- 報道によりますと、エティハド航空は、19日からアブダビ・バーレーン間のフライトを再開するとのことです。
- 保健省は、新たに新型コロナウイルス感染者4名が死亡したことを発表しました。

1 6月15日9時半時点（当地時間）の確定症例数等

・ 確定症例数：18,544人

（前日比+317（内訳：外国人労働者151人，感染者との接触164人，海外からの帰国者2））

・ 確定症例数のうち治癒者数：13197人（前日比+379人，治癒率約71%）

・ 確定症例数のうち死亡者数：45人（前日比+4）

・ これまでの検査実施数42万5192件（陽性率約4.4%）

（※前日比の数字は、昨日9時半発表の感染者等数と比較）

【参考】バーレーン保健省ホームページ：<https://www.moh.gov.bh/COVID192>

2 報道によりますと、エティハド航空は、今月19日からアブダビ・バーレーン間のフライトを再開するとのことです。アブダビ発のフライトは6月19日・21日・26日・28日の午前1時30分発。バーレーン発のフライトは同日程の午前3時15分発とのことです。フライトは急に変更となる可能性もありますので、詳細につきましては、直接航空会社にお問い合わせください。

エティハド航空電話番号：+973-800-81-444

3 保健省は、35歳の外国人男性、39歳の外国人男性、65歳の外国人女性、71歳のバーレーン人男性が新型コロナウイルスに感染し、死亡したことを発表しました。これで当国における死亡者は45人となりました。